

LEBENS LAUF

Persönliche Daten

Name Hans-Peter Burghof
Geburtsdatum 14. November 1963
und -ort in Bad Kreuznach
Staatsangehörigkeit deutsch



Ausbildung und Beruf

8/1969 – 6/1984 Schulbesuch in Bad Neuenahr-Ahrweiler und Neuwied, Wehrdienst
7/1984 – 3/1988 Ausbildung und Berufstätigkeit bei der Sparkasse Neuwied
3/1988 – 9/1993 Studium der Volkswirtschaftslehre an der Universität Bonn
11/1993 – 9/2002 Wissenschaftlicher Mitarbeiter/Assistent an der Ludwig-Maximilians-Universität München, Promotion und Habilitation
10/2002 – 3 /2003 Lehrstuhlvertretung an der Universität Mainz
seit 10/2003 Universitätsprofessor, Lehrstuhl für Bankwirtschaft und Finanzdienstleistungen an der Universität Hohenheim, Geschäftsführer der Stiftung Kreditwirtschaft

Ausgewählte Publikationen

The Economics of State Subsidies in Early Stage Financing, mit E. Bauer, in: International Journal of the Economics of Business, Vol. 14 (2007), S. 433-457.

Capital Allocation with Value-at-Risk – the Case of Informed Traders and Herding, mit T. Sinha, Journal of Risk, Vol. 7 (2005), No. 4, 47-73.

Kreditderivate – Handbuch für die Bank- und Anlagepraxis, als Herausgeber mit S. Henke, B. Rudolph, P. J. Schönbucher und D. Sommer, 2. Aufl. Stuttgart 2005.

The Neuer Markt – an (Overly) Risky Asset of Germany’s Financial System, mit A. Hunger, Advances in Financial Economics, Vol. 10 (2004).

Bankkredit und Kreditrisikotransfer, Frankfurt a.M. 2004.

Credit and Information in Universal Banking, SBR, 52. Jg. der ZfbF (2000).

Eigenkapitalnormen in der Theorie der Finanzintermediation, Berlin 1998.

Kreditderivate als Instrument eines aktiven Kreditrisikomanagements, mit S. Henke und B. Rudolph, ZBB, 10. Jg. (1998).

Bankenaufsicht – Theorie und Praxis der Regulierung, mit B. Rudolph, Wiesbaden 1996.

Gutachter u.a. für DBW, Kredit und Kapital, ZBB, ZfB und ZfbF

Mitgliedschaften: DGF, DHV, EAA, MFA, EFMA, Schmalenbach-Gesellschaft für Betriebswirtschaft, Verband der Hochschullehrer für Betriebswirtschaft, Verein für Socialpolitik

Konferenzbeiträge: AsianFA-NFA (2008), Australasian Finance & Banking Conference (2006), Deutsche Gesellschaft für Finanzwirtschaft 2002, 2003, (2006), Eastern Finance Association (2005), (2007), European Accounting Association 1998, 1999, 2000, 2001, (2006), European Financial Management Association 2002, 2003, (2007), European Society for Population Economics (2008), Financial Management Association (2008), Gesellschaft für Klassifizierung 2003, Global Finance Association 2003, (2007), International Atlantic Economic Society 2000, Midwest Finance Association 2005, 2006, 2008, Swiss Society for Financial Market Research (2006), Verein für Socialpolitik 2003.

(In Klammern: Präsentation durch Koautor)

Engagement

seit 10/2003	Geschäftsführer der Stiftung Kreditwirtschaft der Universität Hohenheim – Stiftung zur Förderung von Forschung und Lehre an der Universität Hohenheim im Bereich Kreditwirtschaft. Organisation von 4-8 Gastvorträgen an der Universität Hohenheim mit hochkarätigen Gästen aus der Finanzindustrie
seit 11/2005	Vorsitzender des Vereins Kind und Beruf Hohenheim e.V.
seit 12/2005	Mitglied der Prüfungskommission der Wirtschaftsprüfer Baden-Württemberg
10/2006 bis 09/2008	Prodekan der Fakultät Wirtschaft-und Sozialwissenschaften der Universität Hohenheim
seit 11/2006	Mitglied des Arbeitskreises für Sparkassengeschichte
seit 01/2007	Mitinitiator der Finanzplatzinitiative „Stuttgart Financial“
seit 02/2007	Stuttgart Financial im Gespräch – Fester Gesprächspartner In regelmäßigen Abständen werden Journalisten in Hintergrundgesprächen mit einer Expertenrunde der Finanzwirtschaft über aktuelle finanzwirtschaftliche Fragen informiert
seit 04/2008	Akademischer Leiter der Hohenheim Management School – ein Kooperationsprojekt zwischen der HEC Paris und der Universität Hohenheim ein „International Executive MBA Program“
seit 08/2008	Mitglied des Börsenrates der Börse Stuttgart
seit 10/2008	Prorektor für Internationalisierung und Wirtschaftskontakte an der Universität Hohenheim
10/2008	Mitinitiator des Hohenheimer Aufrufs zur Finanzkrise: „Keine Wirtschaftskrise herbeireden“